

Bulletin de Programme de soins à Domicile

Mise à jour d'Août

Mise à jour – Commission des relations de travail



www.oh-home.cupe.ca



[Facebook](#)



[Instagram](#)

Cet été, le SCFP a plaidé en faveur d'une date de vote aussi proche que possible afin que les membres puissent traverser cette transition le plus rapidement possible. Plus tôt les membres du SCFP pourront voter, plus tôt nous pourrons retourner à la table de négociation et aborder les questions auxquelles vous faites face au travail. Le 25 juillet, les parties se sont rencontrées à la Commission des relations de travail de l'Ontario (CRTO) pour discuter du processus entourant la LRTTSP et en finaliser les détails.

Le SCFP a proposé des dates de vote au début décembre, soit la date la plus proche au calendrier, afin que les membres des quatre syndicats puissent mener à bien ce processus et enfin se prononcer. L'employeur a accepté notre proposition. Mais, l'AIIO et le SEFPO y ont mis un frein, s'opposant à un vote à l'automne et obligeant les membres à attendre encore plus longtemps pour faire leur choix.

Le SCFP retournera devant la Commission des relations de travail de l'Ontario (CRTO) le 8 octobre 2025, déterminé à faire bouger les choses. Lors de cette séance de médiation, nous insisterons de nouveau pour obtenir une date de vote avant la fin de l'année afin que les membres puissent se prononcer et avoir l'esprit tranquille, comme ils(elles) le méritent.

Dates de formation à l'intention des organisateurs(trices) des membres



Souhaitez-vous vous impliquer? Il est encore temps de vous inscrire à la formation à l'intention des organisateurs(trices) des membres! Des dates sont disponibles aux mois d'août, septembre et d'octobre! Les places se remplissent rapidement. Alors, inscrivez-vous sans tarder!

Abonnez-vous au bulletin

Souhaitez-vous vous tenir au courant de la campagne de Santé à domicile - SCFP- Ontario? Scannez le code QR ci-dessous et inscrivez-vous au bulletin dès aujourd'hui!



Ordre de retour au bureau

Le gouvernement Ford a ordonné à tous(toutes) les employé(e)s de la fonction publique, des agences et des commissions de l'Ontario (y compris ceux et celles de Santé à domicile Ontario) de revenir à un modèle de cinq jours de travail au bureau. La politique de retour au bureau devrait être pleinement effective d'ici janvier 2026. Selon le SCFP, il s'agit d'une décision irresponsable et imprudente, prise sans consultation et sans tenir compte de ses répercussions sur les travailleurs et travailleuses de l'Ontario.

Le SCFP a publié une déclaration exhortant le gouvernement à reconsidérer cette politique et à consulter les syndicats et les travailleurs et travailleuses concerné(e)s. Nous avons également préparé une lettre type que les sections locales peuvent adapter et envoyer au ministre au nom de leurs membres. Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec Memberorganizer1@cupe.ca.

Détails de la campagne

Les travailleurs et travailleuses de Santé à domicile Ontario connaissent bien les risques que représente la volonté de Doug Ford de privatiser les soins de santé. La privatisation menace de remplacer des emplois stables et syndiqués par des emplois moins bien rémunérés, offrant moins d'avantages sociaux et moins de sécurité d'emploi. Elle risque de transférer davantage de travail à des agences à but lucratif qui font passer les profits avant les patient(e)s, compromettant ainsi la qualité des soins sur lesquels comptent les familles. Au lieu de réparer le système, le programme de son gouvernement crée davantage de chaos pour les travailleurs et travailleuses et les patient(e)s. Comme l'ont clairement dit les membres du SCFP à l'emploi de Santé à domicile Ontario, nous devons riposter.

Au cours de la semaine du 23 septembre, nous mettrons en place des banques téléphoniques. Vos collègues communiqueront avec vous pour parler de la campagne et de la manière dont vous pouvez vous impliquer. Les travailleurs et travailleuses de Santé à domicile Ontario, de concert avec les membres du SCFP de toute la province, participeront à une pétition en ligne, une action électronique demandant au gouvernement Ford de mettre fin à la privatisation, de protéger les emplois stables et de défendre les soins de santé publics.

Nous livrerons notre message de manière indéniable dans le cadre d'un rassemblement au cœur du centre-ville de Toronto le 9 octobre, qui coïncidera avec le Congrès national du SCFP. Les membres de Santé à domicile Ontario se joindront à leurs consœurs, confrères et amis du SCFP de partout au Canada pour envoyer un message clair, à savoir les Ontarien(ne)s ont besoin d'un système de santé public solide et d'emplois sûrs. Nous invitons les membres qui ne résident pas dans la région du Grand Toronto à manifester leur solidarité en portant ce jour-là leur macaron « Ontario Health atHome needs all of us », afin de rappeler de manière visible que nous sommes uni(e)s pour protéger les bons emplois et des soins de qualité. Ensemble, nous montrerons que le programme de privatisation de Doug Ford n'a pas sa place en Ontario.

